

学校だより

令和6年(2024年)4月8日

NO. 1

「進んで学ぶ子ども」「思いやりのある子ども」「がんばる子ども」の育成

～おもいやりをもとう・あいさつをしよう・やくそくをまもろう～

泉佐野市立第三小学校



感謝の思いを「あいさつ」で伝え合う

満開の桜のもと、29名の1年生を迎えて令和6年度(2024年度)がスタートしました。

今朝の始業式では、子どもたちに「新年度の節目に目標を立て、素晴らしい一年を創っていきましょう。」とお話をしました。

その中で、私から特にお話をしたことは、「自分から進んで、あいさつをしよう。」ということです。

「おはようございます。」という言葉には、「いつも、お世話をいただいてありがとうございます。」や「私にとって、あなたは大切な存在です。今日も1日よろしくお願いします。」という意味が込められています。自分からあいさつができる人は、相手の人からも大切にされ、おたがいのつながりを強めながら生活することができることでしょう。

多くの子どもたちは、毎朝、笑顔で「おはようございます。」と地域の見守り隊の方々にもあいさつができています。しかし一方で、下を向いている子や、だまって通り過ぎる子もいます。そんな子どもたちを見ていると、「疲れているのかな」「何か悩んでいるのかな」と心配にもなります。

「自分は必ず、誰かのお世話になっている。」ということに気づき、そのことに感謝の思いを持つこと。その思いを「あいさつ」で伝え合うことができる第三小学校区にしていきたいと考えております。

ぜひ、ご家庭でも「おはようございます」「いただきます」「いってきます」「いってらっしゃい」などの「あいさつ」を、しっかりとした言葉で交わしていただき、お子さまに「あいさつ」の習慣を身に付けてあげてくださいますよう、よろしくお願いいたします。

校長 泉谷 一

学校教職員体制	
担任等	教職員名
1年	
2年	
3年	
4年	
5年	
6年	
ステップ①	
ステップ②	
ステップ③	
ステップ④	
確かな学び担当	
音楽・家庭科専科	
理科(3・4年)・書写	
養護教諭	
事務職員	
教頭	
校長	